

Programa de Lengua y Cultura de los Pueblos Originarios Ancestrales Pueblo Diaguita

Relato de mi madre

RELATO DE MI MADRE

Ema Pereira

Nueve hermanos alrededor de un brasero, y mi madre nos contaba cuentos...

El niño y el mar

Había un niño que no conocía el mar, porque siempre vivió en el cerro junto a sus cabritas, y un día su mamá decidió llevarlo a conocer el mar, su mamá le contó que el mar tenía vida y que se enojaba si lo contaminaban. Hasta que un día el niño conoció el mar y recordando lo que la mamá le había contado, que el mar estaba vivo y se enojaba, quiso comprobarlo y le lanzó una piedra. El mar muy enojado, formó una gran ola y arrastró al niño hasta adentro. El niño se dio un gran susto y dijo “nunca más voy a desobedecer a mi mamá”.

